

Ya son 26 semana de protestas de los chalecos amarillos en Francia



Paris, 11 may (RHC) Los chalecos amarillos vuelven a salir este sábado a las calles de las ciudades francesas en su 26.^a semana consecutiva de protestas en contra de las políticas del Gobierno de Macron y sus reformas económicas.

De acuerdo con los activistas, más de 37 mil personas salieron a las calles en numerosas ciudades, mientras el ministerio de Interior contabilizó más de 18 mil.

Las acciones principales tuvieron lugar en las urbes de Lyon y Nantes, y también se registraron demostraciones en Toulouse, Estrasburgo, Montpellier, Bordeaux, entre otras.

El movimiento empezó el pasado mes de noviembre originalmente para protestar contra el aumento del impuesto sobre el combustible. Pese a que el Gobierno francés anuló esa medida, las manifestaciones han ido en aumento y ahora también cargan contra las políticas económicas del presidente Emmanuel Macron y la violencia policial. (Fuente/RT, PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/190451-ya-son-26-semana-de-protestas-de-los-chalecos-amarillos-en-francia>



Radio Habana Cuba